
令和５年度防府市福祉センター運営審議会会議録（会議要旨） 

 

次第 

１ 開会のことば 

２ 副市長あいさつ 

３ 運営審議会委員及び幹事の紹介 

４ 会長あいさつ 

５ 議題 

（１）令和４年度福祉センター運営事業実績報告について 

（２）令和４年度児童館・留守家庭児童クラブ活動実績報告について 

（３）令和５年度福祉センター運営事業（案）について 

（４）令和５年度児童館・留守家庭児童クラブ活動（案）について 

６ その他 

７ 閉会のことば 

 

※会議の公開について委員の承認を求め、了承を得る。 

 

【審議内容】 

〇議長（会長） 

議題の「（１）令和４年度福祉センター運営事業実績報告について」と「（２）令和

４年度児童館・留守家庭児童クラブ活動実績報告について」は、双方とも令和４年度

のことなので、一括して審議したい。 

 

〇事務局（玉祖福祉センター館長） 

≪議題「（１）令和４年度福祉センター運営事業実績報告について」及び「（２）令

和４年度児童館・留守家庭児童クラブ活動実績報告について」 説明》 

 

〇議長 

ただ今の事務局の説明に対し、質問や意見があればお願いしたい。 

 

〇委員Ａ 

留守家庭児童クラブを利用している保護者に尋ねたところ、子どもを預けてもらえ

るだけでもありがたいと聞いたが、コロナの影響で外で遊んで運動することが少ない

との声もあった。資料の児童館利用状況を見ると、玉祖児童館では遊びでの利用（児



童館行事以外での一般来館）がいないので、ラダーゲッターや卓球台、バスケットボ

ールなど外で遊べたり体を動かして楽しめる遊具類を揃えてもらえないか。 

 

〇事務局（人権推進室長） 

子どもの運動は必要と考える。予算の状況をみて検討したい。 

 

〇議長 

卓球台は牟礼福祉センターにはあるが、他の３館にはないのか。 

 

〇事務局（玉祖福祉センター館長） 

牟礼福祉センター以外の３館には卓球台はない。 

 

〇事務局（牟礼福祉センター館長） 

牟礼福祉センターには地元の方から寄附があったので卓球台を設置している。 

 

〇議長 

 寄附でも卓球台があるということが素晴らしい。牟礼福祉センターでは子どもたち

が喜んでよく卓球で遊んでいる。 

 

〇委員Ａ 

玉祖地域には公民館がない。災害が起こった際、福祉センターが頼りとなる。Wi-Fi

が使えるようにならないのか。また、避難所として使用される２階和室の窓ガラスは

強い風音がするので、雨戸の設置を考えてもらえないか。 

資料の次第に「副市長あいさつ」とあるが、副市長の名前がわからず調べたので、

副市長名の記載があると良い。 

 

〇事務局（人権推進室長） 

Wi-Fi の整備については、昨年度から検討はしているが、福祉センターは４館ある

ので、すぐには難しい。雨戸の設置については、修繕料の予算が４館まとめて措置さ

れており、どうしても各館で緊急性の高いものから修繕していくことになるため、今

後の状況をみて検討することにしたい。次回から次第に副市長名も記載したい。 

 

〇議長 

 事務局は出来る限り要望に応えていただきたい。 



 

〇議長 

他に質問がなければ、議題「（１）令和４年度福祉センター運営事業実績報告につい

て」、承認の方は拍手をお願いする。 

《「令和４年度福祉センター運営事業実績報告」承認》 

続いて、議題「（２）令和４年度児童館・留守家庭児童クラブ活動実績報告につい

て」、承認の方は拍手をお願いする。 

《「令和４年度児童館・留守家庭児童クラブ活動実績報告」承認》 

 

〇議長 

次に、議題「（３）令和５年度福祉センター運営事業（案）について」と「（４）令

和５年度児童館・留守家庭児童クラブ活動（案）について」は、双方とも令和５年度

のことなので、一括して審議したい。 

 

〇事務局（玉祖福祉センター館長） 

≪議題「（３）令和５年度福祉センター運営事業（案）について」及び「（４）令和

５年度児童館・留守家庭児童クラブ活動（案）について」 説明》 

 

〇議長 

ただ今の事務局の説明に対し、質問や意見があればお願いしたい。 

 

〇委員Ｂ 

右田福祉センターの駐車場は駐車台数が少なく、道路敷にセンター利用者以外の車

がたくさん一日中ずっと駐車され、サークルに来る市民が駐車できない。以前に要望

を出したが、市の土地ではないのでどうにもできないとの返答だった。よその土地で

あっても、サークルで頑張っていることに対して、市としてアクションを起こしてほ

しい。 

サークルの皆さんにセンターへの要望を尋ねたところ、イスが古く重たい、和裁用

の平台が不足しているとのことで、備品の更新・購入をお願いしたい。 

障害のある子が児童館（クラブ）に行く途中にずっと外で立っていたことがあった

ので、児童館の方で来ていない子どもがいないか配慮していただきたい。 

 

〇事務局（人権推進室長） 

駐車場の件については、市の土地ではないので大変難しく、工夫して駐車されるよ



うお願いしたい。備品の購入については、要望をお聞きしたい。障害のある子のクラ

ブの対応については、館の方でしっかりと把握し声かけなどをしているので、今後も

配慮していく。 

 

〇委員Ｂ 

駐車場の件はサークルがある時間だけでも必要台数分を確保できるように市の方

が国交省（関係者）と調整してもらえないか。 

 

〇議長 

要望として事務局は前向きにお願いしたい。 

 

〇議長 

他に質問がなければ、議題「（３）令和５年度福祉センター運営事業（案）につい

て」、承認の方は拍手をお願いする。 

《「令和５年度福祉センター運営事業（案）」承認》 

続いて、議題「（４）令和５年度児童館・留守家庭児童クラブ活動（案）について」、

承認の方は拍手をお願いする。 

《「令和５年度児童館・留守家庭児童クラブ活動（案）」承認》 

 

〇議長 

文化祭の日時は資料８ページの内容で決定か。開催方法はコロナ前の状況に戻るの

か。 

 

〇事務局（玉祖福祉センター館長） 

開催日は資料８ページのとおりで決定である。開催時間は各センターで異なるので、

１０月発行のセンターだよりなどで御案内する。開催方法等詳細については現時点で

は未定で、今後関係者と協議して決定する。 

 

〇議長 

皆さんの御支援、御協力をお願いし、４館の文化祭を是非とも成功させていきたい。 

以上で本日の議題は全て終了した。委員の皆様から積極的な御意見をいただきあり

がとうございました。 

 


